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＊今回の訪問先は，鹿児島市に事務所を構える安楽電気株式会社さんです＊ 

 

12 月 6 日月曜日 12 月とは思えないほど暖かい快晴の日、訪問させていただきました。 

今回は、KES の取組みにとても熱心な安楽社長様に貴重なお話を伺う事ができました。

夏には「にがうりのグリーンカーテン（写真）」に取り組まれたそうです。 

実際に出来た素敵なカーテンを、見られなくて残念に思いました。 

 

 

 

「自分達の身のたけに合う環境活動を」という社長様の考えのもと、仲間の電気工事業

者へも声かけられて、KES をスタートされています。 

また会社で KES の活動をされて、改善効果が大きかったので、社長様が役員をされて

いた鹿児島電気工事業協同組合から鹿児島市管工事協同組合へ、自社での活動成果等交え

て KES の取組みを推奨されたそうです。 

「KES を増やしていく事は、会社にとっても地域にとってもとても大事な事です。」

とありがたい言葉をいただきました。 

 

 

 

朝礼時に毎回、社長様が社員に声かけを行っているとの事です。 

「KES の取組みを始めたことで何か変化がありましたか？」とお尋ねしましたら、 

事務所の倉庫内改善のお話を伺う事ができました。 

今では、従業員の方々が、言われなくても自分から進んで整理整頓をしているそうです。 

安楽電気株式会社 

KES の輪 拡大に貢献 

倉庫内も整然！ 



倉庫を拝見させていただきましたが、きちんと整理整頓がされていて、とてもきれいで

びっくり！しました。 

 

また、現場で出る廃棄物の分別もきちんとされており、昔に比べると、廃棄物の量も 3

分の 1 程度に減ってきているそうです。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

具体的な改善活動の決まりがあるのでみんなで頑張れるそうです。 

現在、目標としている「電気・ガソリン・廃棄物」からスタートして、工具・資材等 

色々なものに改善が広がって会社の為になれば良いと考えていらっしゃいます。 

また一年に 1 回の外部審査で社内がひきしまるとお話されていました。 

インタビューの最後に社長様から、「KES の味は実践しないと分かりません。 

やってみて初めて分かります。」と大変うれしい感想を残して下さいました。 

  

 

 

 

前回と同様、とても緊張しましたが、話しやすい雰囲気でインタビューができました。

そして皆様が一丸となって KES へ取組む大切さが勉強になりました。 

安楽社長様、お忙しい中、素晴らしい沢山のお話をどうもありがとうございました。 

実践して初めて分かる KES の味 

きちんと整理整頓されて

いる倉庫です。どこに何

が置かれてあるか一目瞭

然です。 

空気対流用のファン・省

エネタイプのエアコン・

インバーター照明などを

活用されています。 


